

# Jean-Sébastien Lecompte

| DIPLOMÉ INSPIRANT



Jean Sébastien Lecompte est un diplômé inspirant de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval. Titulaire d'un baccalauréat en pharmacie en 2012, il a complété une maîtrise en administration des affaires (MBA)-profil gestion pharmaceutique en 2020 et une certification d'éducateur canadien agréé en diabète à l'été 2023.

Il est pharmacien propriétaire d'une pharmacie affiliée à Uniprix dans le secteur Val-Bélair à Québec depuis 2019. M Lecompte a plusieurs années comme pédagogue à son actif. Il a enseigné au programme d'assistance technique en pharmacie de 2013 à 2015 et enseigne les cours de marketing et publicité à la Faculté de pharmacie de l'Université Laval depuis 2015. En plus de collaborer activement à la formation de la relève à titre de chargé d'enseignement clinique. Il a reçu de nombreux étudiants et son encadrement est grandement apprécié. M Lecompte est impliqué dans le nanoprogramme en diabète de l'Université Laval. Il est membre bénévole au sein Conseil de la Faculté.

Dans sa pharmacie, il a mis sur pied une Clinique de diabète et une Clinique d'obésité. Son modèle, qui se veut collaboratif, lui permet de faire une pratique avancée de la pharmacie communautaire. Il a développé une expertise en organisation des soins pharmaceutiques afin de rendre son modèle efficace, rentable et stimulant. M Lecompte occupe depuis tout récemment un nouveau rôle au sein de sa pharmacie, celui de coordonnateur de services cliniques, afin de poursuivre le développement de ses services cliniques avec une approche plus intégrée.